
例会日 水曜日　１２：３０～１３：３０

例会場 ハピオ木野コミュニティーホール

創　立 平成5年10月19日

会　長 谷　口　善　一

副会長 高　倉　功　和

幹　事 野　村　泰　司 谷口会長挨拶

事務局 河東郡音更町木野大通西7丁目１

ハピオ木野内・Ｔel＆Fax (0155)30-2347

起　　立 石王　亨　ＳＡＡ

握　　手

点　　鐘 谷口　善一　会長

開会宣言 石王　亨　ＳＡＡ
ロータリーソング 手にてつないで

　で沢山の会員・奥様の出席をお願いします。

　出欠の返事をお願いします。

＊例会後、理事会を開催します。

　　真田正裕　　あっと言う間に１ヶ月過ぎました

＊２月２日の家庭集会は、IM準備の例会ですの　

第816回

2011年1月26日

＊７RC合同例会の案内を出しましたので、　　

　　谷口善一　　孫と遊んできました

皆さん、こんにちは。

先日、東京へ孫の顔を見に行ってきました。

帰ってきたら、用件が山のように溜まっていて、

捌くのに右往左往しています。東京は意外と寒

く、風邪をもらってきてしまったようです。

私の経験上、節分の頃が一番寒さが厳しいと感

じていますので、皆様くれぐれも体に気をつけ

て下さい。

２月２日の家庭集会は、IMに向けて、ご婦人

方にお願いと説明をしますので、多くの参加を

お願いします。

４月に鹿屋RC訪問の連絡が来ました。下期も

行事が盛り沢山ですので、皆様の協力よろしく

お願いします。

谷口会長

野村幹事



2月2日 (水) 家庭集会　　　18：30～

2月9日 (水) 会員卓話　　　12：30～

2月15日 (火) ７ＲＣ合同例会12：00～

（２月16日の繰上げ例会になります）

2月23日 (水) IMリハーサル　12：30～

計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者
1月12日 42 21 0 21 50.0%
1月26日 42 23

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　       　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール　         <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広单ＲＣ：北海道ホテル                                        帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　  　               清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ          　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　                                   　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会
中山正良・白木幸久・小高良樹・高橋辰雄・阿部英輝・原田稔三・前田敏・佐藤誠・小枝秀則

メークアップ 欠席 出席率会員数

2011年1月26日 千葉　悟　出席委員長　

◎宇野職業奉仕委員長

担当例会４回の内、２回は卓話で、１回は職場訪問（十

勝明治オーバル）でした。残る１回の職場訪問も、空調な

ど最新のエコに取り組んだ会社を予定しています。

◎富田社会奉仕委員長

交通事故啓発参加２回。１月の音更町スケート大会への

寄付は田中会員（帯広スケート連盟副会長）に仲介のご苦

労をいただきました。５月の３RC合同植樹祭は、鋭意準

備中です。

◎猪子十勝ロータリー奨学会副委員長

先日、奨学会理事長と専務理事に卓話をいただきました。

◎猪子新世代奉仕委員長

今年度はライラセミナーが実施されないので、ロータ

リーアクトに協力しています。９月アクト例会に谷口会長

参加。１２月アクトクリスマス例会に谷口会長、畠山ガバ

ナー補佐参加。例会には北RCの矢戸地区委員長に卓話を

いただきました。

◎真田国際奉仕委員長

上期はゲスト卓話と会員卓話を実施。今月７RC合同例

会の打ち合わせ。来月合同例会。４月の鹿屋RCの受入れ

接待も担当します。

◎棟方ロータリー財団委員長

９月に１２名で１３口１３０００ドルの寄付を受けまし

た。ガバナー公式訪問では感謝の言葉をいただきました。

１１月にゲスト卓話、３月にも卓話を予定。

◎米山記念奨学会（谷口会長）

今年は３名も協力いただきました。

◎波多野会計

別紙の通り、上期の決算書を提出します。

◎石王SAA

SAAは、ロータリーの規律ですので、皆様のご協力と

ご助言をお願いします。

◎千葉出席委員長

７～１２月の平均出席率は５９％でした。下期

は６０％以上を目標にします。

◎村瀬ロータリー情報副委員長

９月は作田委員長の卓話、１１月の家庭集会は、

「ロータリーに入って良かった事、改善してほし

い事」をテーマにして、１２月１日例会で報告し

てもらいました。

◎向平親睦活動委員長

７月夜間例会、９月野遊会（３２名参加十勝川

ラフティング）、１２月年末家族会（８０名余参

加盛況）と順調にこなして来ました。３月のス

ポーツ大会等残る行事も多数の参加となるよう計

画します。

◎小野プログラム委員長

上期は、ほぼ予定通りの例会を消化できました。

ありがとうございます。下期は、IMをメインに

盛り上げていきます。

◎中山クラブ会報委員長

当クラブも、昨年からIT化しましたが、担当し

てみて昨年の委員長の苦労は大抵ではなかったか

と想像しています。今年からは、ホームページに

UPする方式に変わりましたが、各委員がひと月

毎に交代しながら、発行を続けています。地区委

員から「ロータリーの友」への投稿を依頼されて

いますので１件でも発信したいと思います。


